
 

 

 

 

 第 16 回  例 会 報 告  2021.11.19  通算 1866 回 

 

 

・点 鐘          亀井会長 

 

 

・ロータリーソング 

 ｢それでこそロータリー｣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 長倉 巨樹彦会員 

 

 

・誕 生 祝 

 伊東 良孝会員  Ｓ23. 11. 24（73 歳） 

 

 

・結 婚 祝 

 安藤 整治会員  S50. 11. 19 （46 年目） 

 

 

・会 長 挨 拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨日、久しぶり根室へ仕事に行ってきました。恐ら

く20年ぶりではないかと思います。朝から母が、懐

かしいので一緒に行きたいと言い出し、80歳にもな

りましたし、次はいつ連れていけるかもわからない

のでこの機会に同行し、道の駅や市街を巡り高規格

道路や大型店舗等も増えたせいか過去の記憶とは違

った印象で楽しい様子でした。 

本日は18時より白糠RCで釧路ベイRC合同のワイン

会があり、私も参加させていただくことになってお

ります。恒例の合同例会となっているとお聞きし、

我がクラブも過去に合同例会がありましたがコロナ

禍が落ち着きましたら再開できれば良いなぁと考え

ています。 

この後のプログラムは来年 4 月に開催されます IM

について佐野実行委員長より発表があります。分区

事業で準備等も大変になると思いますが、皆さまの

ご協力をお願い申し上げます。 

 

 

・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* 国際ロータリーよりロータリーリーダー2021 年

11 月が届いておリます。 

* 11 月 12 日発行のハイライトよねやまが届いてお

ります。 

以上回覧でご覧ください。 

 

 



 

・本日のプログラム 

「 クラブフォーラム 」 

                 担当 クラブ運営委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐野 IM実行委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長倉ガバナー補佐 

 

RI2500地区第7分区インターシティーミーティング 

テーマ：未来のロータリークラブを考える 

目的：RIの諮問委員会での既定の変更により、ロー

タリークラブの会員資格、例会回数それに伴う会費

等、様々な形でのクラブの存在があり得るようにな

ってきています。今後は、どういう形態のロータリ

ークラブが作られるのか、どういう風に変化してい

くのか、既存のクラブの運営方法を変える事は可能

なのか？また変える必要があるのか？ 

そういった問題をこの IM で考えてクラブ会員それ

ぞれの未来のロータリークラブのイメージしてい

ただき未来のロータリークラブへ繋げてほしい。 

 

 

 

 

2021～2022 年度 IM 実行委員会 

開催日2022 年 4月 3日（日） 

場所 ANAクラウンプラザホテル釧路 

RI第 2500地区 第 7分区 ガバナー補佐  

長倉巨樹彦 

ガバナー補佐幹事  上川原昭  奈良清成 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

１１月２６日（金） 

「 ロータリー財団月間に因んで 」 

会場 ANAクラウンプラザホテル釧路12:30～ 

 担当：クラブ運営委員会 

・点 鐘              亀井会長 

今週の会報担当：菊地祐司会員 

●事務局 長倉巨樹彦 上川原昭 

奈良清成 

●IM 実行委員長 佐野実 

●IM副実行委員長 奈良清成 総務・登録 

会計・記録担当 

 上川原昭 懇親 

会場担当・司会 

●総務委員会 ◎福井克美 安藤整治 

川越直人 

●登録担当委員会 ◎佐藤真之介 高橋康成 

亀岡孝 

●会場担当委員会 ◎佐久間光弘 森江洋之 

小向建一 

●懇親担当委員会 ◎佐藤潤  木内治彦 

石井昌宏 

前田裕治 

川野龍弥 

●会計担当委員会 ◎長江勉 和田優 

伊東良孝 

●記録担当委員会 ◎菊地祐司 工藤ゆかり 

長井一広 

宮崎結華 

●司会 長江孝文（総合司会） 

上川原昭（懇親会司会） 

●ＳＡＡ 奈良清成 


